

もいかわ通信

平成30年度 第130号
10月22日 発行
岩手河川国道事務所 盛岡出張所
〒020-0862
盛岡市東仙北一丁目11-11
TEL 019-636-0444

中津川の清掃活動&鮭の遡上観察会



サケのサモン君

10月14日(日)、秋晴れのなか、今年度第2回となる『トヨタソーシャルフェス!!』が行われました。今回は、中津川の石垣清掃とサケの遡上観察会として行われました。

当日は約150名の方が参加し、上の橋から与の字橋まで石垣の雑草除去に取り組みました。朝の気温は少し肌寒いくらいでしたが動いていると汗が滲んでくる、秋を感じながらの活動となりました。

清掃活動後には、サケの遡上を参加者みんなで観察しました。与の字橋から川を覗くと…たくさんの鮭が泳いでいましたよ!ここに来るまでの苦労が伝わってくるような傷だらけの鮭たちの姿。皆さん「本当によくここまで帰ってきたなあ」と呟きながら川を覗き込んでいました。

夏に実施したオオハングソウの駆除や今回の石垣清掃など、このような地域の方々の活動により、きれいな河川環境を維持していくことができるのだと改めて感じました。これからも、盛岡に住む私たちみんなできれいな環境を守っていきましょう!参加した皆さん、本当にお疲れ様でした。

当日の様子をご紹介します☆☆☆



【一心不乱に石垣に向かう姿】



【足もとにはツタの山が!!】



【大物取れたどー!!】



【中学生も頑張ります☆】



【石垣がピカピカ☆】

こんなに綺麗になりました!



集めた草は、**155袋!** (45㊦袋)



【与の字橋から川を覗き込むと...】



番外編! ~巡視員は見た!~

河川パトロール中、巡視員が今期初のオオハクチョウを発見しました!一羽だけで悠々といたそうです。たくさんの白鳥が来る頃には季節はもう冬か...



【10/15 東豊橋(石鳥谷)付近にて撮影】



【きれいな川をみんなで守ろう♪】

【参加者の皆さんで記念撮影☆】